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Que cette année soit, pour les Pennoises et les Pennois, sous le signe d’une dynamique nouvelle et
d’une sérénité retrouvée.

 

Chères Pennoises, Chers Pennois,
 

Pour cette nouvelle année qui débute, je tenais à vous renouveler mes plus sincères vœux de santé, de
petites et grandes joies partagées, de réussite personnelle, professionnelle, et beaucoup de bonheur
pour vous et pour tous ceux qui vous sont chèrs.

Maire de la Penne-sur-Huveaune
Nicolas BAZZUCCHI

de votre Maire

Le recueil « ANTS »

Fort de la confiance que vous m'avez accordé en
mars dernier, avec les élus de la majorité, ainsi que
les services municipaux, nous travaillons à
l’amélioration de votre quotidien de manière
concrète.

Dans cet esprit d’efficacité et de simplification de
la vie des administrés, c’est avec un grand plaisir
que je souhaite vous annoncer deux nouveaux
services qui me tiennent particulièrement à cœur :

Mis en œuvre depuis le 4 janvier 2023, ce dispositif
vous permet désormais d’effectuer vos formalités
administratives pour établir un passeport ou une
carte d’identité. Vous pouvez contacter les services
de la Mairie qui sont à votre écoute pour vous
accompagner dans vos démarches.

Depuis 2017, ce service n’était plus rendu aux
administrés. Attaché aux services publics à la
population et devant les nombreuses sollicitations
des citoyens, je me devais, parce que j’y suis
personnellement sensible de le proposer à
l’ensemble des Pennoises et Pennois. C’est en
aucun doute le signe que la Mairie reprend
pleinement le rôle qui est le sien.

une véritable collectivité

La création d’une mutuelle santé de village. 
L’ensemble des administrés et du personnel
municipal pourra en bénéficier. Sous mon
impulsion, la commune a négocié cet accès aux
soins pour toutes et tous quel que soit votre âge ou
votre situation sociale.

Conscient des moments difficiles que nous vivons
(inflation record, pouvoir d’achat en berne…), le
coût d’une complémentaire santé représente un
coût important dans le budget des familles. C’est
dans l’esprit de solidarité qui m’anime que j’ai
souhaité proposer aux Pennoises et Pennois cette
mutuelle de qualité à un prix compétitif.

Il me semblait indispensable que de tels services
puissent vous être rendus.

Nous devenons« »


